CULTURA

Dirigido a estudiantes universitarios, profesionales y personas interesadas se llevará a cabo del 15 al 19 de julio

Con "Prensa y política en España. La contribución del periodismo a la formación de la opinión pública" arrancan el lunes los XXII Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla. Se celebrarán del 15 de julio al 2 de agosto de 2013 en el Campus de la UGR en Melilla, dirigidos a estudiantes universitarios, profesionales y personas interesadas. Desde la Universidad de Granada (UGR) se recuerda que se encuentra abierto el plazo de preinscripción y solicitud de becas en los Cursos de Verano, que puede realizarse hasta un día antes del comienzo de cada curso, en la Secretaría del Campus de Melilla.

Con el papel de la prensa en la opinión pública arrancan los XXII Cursos de Verano de Melilla

Redacción

Mellia Hoy

Los cursos están dirigidos a estudiantes universitarios, profesionales y personas interesadas en cualesquiera de las materias de que se trata. "Prensa y política en España", "Alternativas a la prisión y asistencia a los penados", "Desfibrilación semiautomática", y "Claves para el éxito; personal, profesional y social y para el crecimiento integral, hoy", son los títulos de estos cursos internacionales que se celebrarán del 15 de julio al 2 de agosto de 2013 en el Campus de la UGR en Melilla, bajo la dirección académica del profesor de la UGR Manuel Ruiz Morales.

Esta vigésima segunda edición de los cursos, organizados por la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Melilla, cuenta con ponentes de reconocido prestigio con los que Melilla se convertirá, durante tres semanas del verano, en centro cultural y académico de referencia. La inscripción en los cursos internacionales de Melilla está abierta a todas las personas interesadas.

Programa

Del 15 al 19 de julio se desarrolla el curso titulado "Prensa y política en España. La contribución del periodismo a la formación de la opinión pública", en colaboración con la Asociación de la Pren-



El Campus acoge el desarrollo de los cursos

sa de Melilla. Como coordinadores actuarán Juan Cano Bueso, presidente del Consejo Consultivo de Andalucía; Blas J. Imbroda Ortiz, decano del Colegio de Abogados de Melilla; y Francisco J. Calderón Gallardo, presidente de la Asociación de la Prensa de Melilla.

Del 22 al 26 de julio se llevará a cabo el curso "Alternativas a la prisión y asistencia a los penados. La intervención de ONG y entidades colaboradoras", en colaboración con la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias y Asociación Melillense de Estudios Penitenciarios, coordinado por Juan Rafael Benítez Yébenes. Magistrado-Juez de la Sección Séptima de la Audiencia Provincial

Del 22 al 26 de julio, "Desfibrilación semiautomática", coordinador por Francisco J. Gómez Jiménez. Director del Departamento de Medicina de la Facultad de Medicina de Granada. Del 29 de julio al 2 de agosto, "Claves para el éxito; personal, profesional y social y para el crecimiento integral, hoy", coordinado por el profesor Bernabé Tierno Jiménez. Psicólogo v escritor. Madrid.

Los interesados en participar en los cursos pueden informarse en los teléfonos 952 698700 y 952 691170 de Centros Universitarios de Melilla, Cursos Internacionales de Verano de la Universidad de Granada.

Cursos y talleres de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla

Redacción

Melilla Hoy

La Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla ha programado cursos, talleres y seminarios que contarán con créditos acreditativos y comenzarán el próximo mes de septiembre, en fechas que oportunamente se irán anunciando.

Programación

Entres las actividades se encuentran: Taller solidario de iniciación deportiva (de octubre a junio, con tres créditos). Talleres solidarios de educación para la sostenibilidad (de octubre a junio, de dos créditos). Inglés para facilitar la inserción laboral (de octubre a junio). Programa solidario adopta a un abuelo (de octubre a junio de dos créditos).

Kit de supervivencia para el alumnado universitario (del 30 de septiembre al 18 de octubre). Taller de formación en movilidad sostenible (del 21 al 31 de octubre). Iniciación a la lengua de signos española (del 4 al 8 de noviembre, de un crédito). Aprender a hacer, sentir y reflexionar para comprometernos como educadores: la metodología socioafectiva como fundamento de una educación para la paz (del 11 al 22 de noviembre, de dos créditos). Taller de técnica vocal y oratoria. para profesionales educativos (del 25 al 29 de noviembre). Taller de aproximación a los sistemas de comunicación aumentativa a través de las tics (del 2 al 6 de diciembre).





RELLENA EL CUPÓN Y ENTREGALÓ EN LAS OFICINAS DE MELILLA HOY O DE MELILLA AIRLINES (AEROPUEXTO)

NOMBRE:

DIRECCIÓN:

TELÉFONO:

Email:

dio

El premio consiste en 1 VIAJE de ida y vuelta a Málaga. La fecha está sujeta a disponibilidad de la Compañía. El premio es personal e intransferible, y podrá hacerse efectivo hasta el 31 de Diciembre de 2013.

No podrán participar en el sorteo los empleados de MELILLA HOY ni de MELILLA AIRLINES.

La fecha del sorteo es el 26 de Julio a las 12 horas en las oficinas de MELILLA HOY. La fecha final de entrega de cupones es hasta el día 25 de Julio a las 20 horas.